

Continental plant 7000 neue Arbeitsplätze

Continental plant bei entsprechender Marktentwicklung in diesem Jahr, die Zahl der Beschäftigten um rund 7000 Mitarbeiter aufzustocken. Damit würden zum Jahresende rund 185 000 Menschen im Konzern arbeiten. Im Krisenjahr 2009 gab es bei dem internationalen Automobilzulieferer, Reifenhersteller und Industriepartner noch rund 50 000 Arbeitsplätze weniger. Ende vergangenen Jahres war die Mitarbeiterzahl wieder auf rund 178 000 gestiegen, davon rund 50 000 Stellen in Deutschland. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel

Continental

